

# Feuerwehr gewinnt Schubkarren-Rennen

## 5. Dülmener Kartoffelmarkt lockte viele Besucher in die Innenstadt

**Dülmen** (hra). Die Senioren der Feuerwehr Dülmen waren die Schnellsten beim Schubkarrenrennen auf dem 5. Dülmener Kartoffelmarkt, das in diesem Jahr in der Tiberstraße als Staffellenrennen durchgeführt wurde.

Vor zahlreichen begeisterten Zuschauern verwiesen die Feuerwehrleute das Team von Viktor am Sonntag auf den zweiten Platz. Die

Feuerwehrjugend errannte sich den 3. Platz, gefolgt vom Cinema-Team, der Mannschaft des TV Dülmen und der Truppe von Streiflichter/Radio Kiepenkerl.

Auf dem Marktplatz setzte sich die Mannschaft aus dem Dernekamp beim Beach-Soccer-Turnier im Endspiel gegen „Dülmen Devils“ durch.

Doch nicht nur sportlich ging es beim Kartoffelmarkt

zu. Für die zahlreichen Besucher - am Nachmittag war die Innenstadt „proppevoll“ - wurde viel geboten. Natürlich drehte sich viel um die schmackhafte Knolle. Es gab Reibeplätzchen ebenso wie Pommes Frites und Backkartoffeln.

Aber auch Bratwürstchen wurden angeboten und Erbsensuppe, Softeis, Donuts und andere Leckereien. Die

kleinen Besucher freuten sich über den Streichelzoo und das Kinderkarussell, Blumen- und Pflanzenliebhaber kamen voll auf ihre Kosten, ein Holzschuhmacher zeigte sein Können, im Eingang des Modehauses Ahlert wurde kräftig gesponnen und wer an diesem Nachmittag einen Einkaufsbummel unternehmen wollte, der hatte Gelegenheit von

13 bis 18 Uhr an diesem verkaufsoffenen Sonntag. So wie schon beim Beachvolleyballturnier am Samstag zeigte sich Petrus von seiner freundlichen Seite, denn von einzelnen Regentropfen abgesehen war das Wetter eigentlich ideal. Nicht zu warm und nicht zu kalt.

Die Sonne blickte immer wieder zwischen den dicken Wolken hervor.